



Popayán, 22 de enero de 2021

COMUNICADO No. 1

Apreciados estudiantes y padres de familia

Bienvenidos al nuevo año lectivo 2021.

A pesar de las circunstancias que estamos viviendo por objeto de la pandemia del COVID 19, iniciamos un nuevo año lectivo a partir del primero de febrero, con toda la actitud y el compromiso institucional, necesario para crear las mejores condiciones posibles en el cumplimiento del objetivo institucional que nos corresponde, de formar y educar a nuestros estudiantes, buscando siempre mejores y superiores estándares de calidad.

Este año iniciamos nuevamente con la estrategia de trabajo educativo en casa, el actual estado de la pandemia así nos obliga. El gobierno nacional y local buscan alternativas de regresar cuanto antes a la presencialidad a través, inicialmente, de un proceso de alternancia el cual requiere de unos requerimientos de bioseguridad, de planificación y aceptación de la comunidad, los cuales están en proceso de planificación y alistamiento que nos genere fundamentalmente seguridad y gradualidad en el proceso de retorno a las aulas que todos aspiramos, pero que la pandemia con sus terribles efectos no lo ha permitido

Les deseamos a todos nuestros más sinceros deseos que se encuentren bien de salud, recordándoles siempre la imperiosa necesidad del autocuidado y el cumplimiento permanente de las normas básicas de seguridad las cuales son la mejor estrategia para luchar contra este virus que nos afecta.

Espero que estén siempre pendientes de los recursos tecnológicos que la institución tiene implementados para el contacto y la comunicación con ustedes, especialmente de los correos institucionales y de nuestra página institucional www.jecaro.edu.co, donde les estaremos ofreciendo toda la información correspondiente al proceso académico administrativo y de organización en general a desarrollar este año.

Los Directivos, los Docentes y la Institución en general tenemos la obligación de brindar la comunicación asesoría y apoyo al proceso educativo a desarrollar, pero también los estudiantes y sus familias tienen la obligación de estar pendientes de la información que se ofrecerá a través de los medios implementados para poder que todos cumplamos las obligaciones que nos corresponde.

Estamos siempre dispuestos a escuchar sus inquietudes y atender sus necesidades académicas, dentro de los términos y tiempos establecidos en el proceso de organización institucional, determinados e informados previamente y dentro de los requerimientos básicos de respeto y tolerancia para una sana convivencia.



Institución Educativa "José Eusebio Caro"

Popayán – Cauca

Nit: 800.046.335-2 - Código Dane: 1190010000
Aprobada por decreto No. 139 de Agosto 6/03
Calle 5 No. 36-00 / Chuni

Sedes: San José
Los Campos
Chuni
Las Palmas

Teléfonos: 8388775 – 8302255

En los próximos días estaremos dándoles nuevas informaciones y condiciones para el desarrollo del año lectivo y los docentes realizarán los respectivos contactos con los estudiantes y padres de familia.

El trabajo educativo en casa requiere esfuerzos y sacrificios para todos. Le solicito la paciencia y la diligencia necesaria para que hagamos este proceso más amigable y eficiente.

Bienvenidos y que Dios nos proteja e ilumine a todos.

Cordialmente,

SIMÓN EDUARDO MOSQUERA PEÑA
Rector

eusebianos